

Este honor, concedido solamente cada cinco años y en casos verdaderamente excepcionales, desencadenó una conmoción en el mundo musical que pronto hizo famoso al inventor; de hecho, los conservatorios de música más famosos del mundo se han puesto en contacto con el Sr. Cournoyer para obtener información sobre su método.



Georges Cournoyer enseñando a su hija con el nuevo método.

Método desarrollado a base de trabajo coral

"Este invento se desarrolló casi por sí solo, como resultado de los contactos musicales a lo largo de mi carrera," explica el Sr. Cournoyer. "Me imagino que los inicios de mi método se remontan al período en que era director de la coral Mécanterie de Montarville." Dado que los miembros de la coral sabían muy poca música, el director tuvo que hallar un método de enseñanza rápida de los fundamentos.

"En nuestra sociedad moderna, hay que aprender mucho en poco tiempo y mi método preparado ofrece una respuesta a esta necesidad," dice el Sr. Cournoyer. Mi método es un estímulo; pone fin al sentimiento de insuficiencia experimentado a menudo por quienes comienzan a tocar un instrumento de música. Gracias a mi método, se puede aprender rápida-

mente música a cualquier edad, avanzando de la lectura básica a arreglos musicales y a la composición. Durante los dos años en que puse a prueba mi método, obtuve resultados muchísimo mejores que con el llamado método tradicional.

Tal vez se pregunten cuál es este método "revolucionario." El Sr. Cournoyer señala en primer lugar que se trata de un nuevo enfoque a la enseñanza de la música, distinto de la enseñanza tradicional: "Las ideas musicales tardan en modernizarse entre 300 a 400 años y mi método forma parte de este proceso de modernización," declara.

"De fácil diseño y comprensión, este método mide y analiza la gama de sonidos," afirma. "Consta de cuatro reglas, basadas en la teoría musical utilizada en la enseñanza de armónicos. Utilizando estas reglas, se 'ven' y se 'tocan' los sonidos. El estudiante no debe hacer un acto de fe sino que pasa por una experiencia concreta. Aprende el lenguaje de la música a nivel más personal."

Acuerdos nucleares con España y Finlandia

El Ministerio de Asuntos Exteriores anunció recientemente la celebración de acuerdos de cooperación nuclear con dos países.

Canadá y Finlandia firmaron un acuerdo sobre salvaguardias relativas a material, equipos, instalaciones e información nucleares intercambiados entre ambos países, por las que ambos países ponen todos sus programas de energía nuclear bajo las salvaguardias de la Agencia Internacional de Energía Atómica.

Actualmente, el comercio nuclear entre ambos países se limita prácticamente a la venta de uranio canadiense a Finlandia, país que está llevando a cabo un importante programa de generación de energía nuclear.

El acuerdo, firmado en Helsinki el 25 de marzo, intenta satisfacer bilateralmente la política nacional de salvaguardias de ambos países, adoptada en apoyo